

Troisième victoire de Cuba dans la Série de baseball des Caraïbes



La Havane, 7 février. (RHC).- Cuba a remporté ce mardi sa troisième victoire en quart des finales de la Série de baseball des Caraïbes. Cette fois-ci sur Criollos de Caguas, de Porto Rico qui détient le titre de l'édition précédente.

Bon nombre de médias, étrangers je précise, assurent que Cuba a de fortes chances de remporter cette édition du tournoi mais nous préférons ne pas chanter la victoire d'avance car les équipes qui se trouvent en semi-finales : celles du Venezuela, de Porto Rico et de la République dominicaine sont des adversaires très forts pour Cuba. A suivre donc!

source: Granma <http://www.granma.cu>

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/154599-troisieme-victoire-de-cuba-dans-la-serie-de-baseball-des-caraibes>



Radio Habana Cuba